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أعلم أن هذه الجلسة قريبة نوعاً ما من الجلسة  السيدات والسادة، سنبدأ هذه الجلسة. حسنًا. دانكان بيرنز: 

  السابقة.

  .ICANNإن هذه جلسة أسئلة وأجوبة مع الفريق التنفيذي لمنظمة  إذن، مرحبًا.

ه الجلسة ، سأقوم بإدارة هذICANNرئيس إدارة الاتصالات في  اسمي دانكان بيرنز.

 ولكنني سأجيب أيضاً على أية أسئلة قد تخص عملي.

 قبل أن أبدأ الجلسة سأستعرض النظام الذي سنسير عليه والقواعد التي يجب أن نلتزم بها.

 يرجى إلقاء نظرة عليها. بالتأكيد جميعكم يتذكر هذه المعايير. أولاً معايير السلوك المتوقعة.

 الحسبان عند طرح الأسئلة أو عند التحاور مع الآخرين.يرجى وضع هذه المعايير في 

لدينا اثنين من الميكروفونات  ستكون هذه الجلسة مخصصة بالكامل للأسئلة والأجوبة.

سيقوم أعضاء الفريق التنفيذي بالرد على أية أسئلة توجه  سوف نتبادلهم. في المقدمة.

من أحد الخبراء المختصين الرد على بناءً على طبيعة السؤال المطروح، سنطلب  إليهم.

بالإضافة إلى ذلك قد لا نتكمن من الإجابة على كل الأسئلة التي تُطرَح؛ لذلك  السؤال.

وتحديداً  ICANNسنقوم باستكمال ذلك عن طريق نشر إجابات بقية الأسئلة على موقع 

 على صفحة ركن الرئيس وذلك في أقرب وقت ممكن.

 نتمكن من الإجابة على بعض الأسئلة لأسباب الخصوصية. يُرجى ملاحظة أننا قد لا

 سنحاول الرد عليها إن أمكننا ذلك، وسوف نجيب حسب الاقتضاء.

فهذه هي المرة الأولى التي نجري فيها جلسة كهذه، لذا يرجى  إن هذه جلسة تجريبية.

  التعاون معنا.
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ستجدون  إذا كانت لكم أية ملاحظات على الجلسة، يمكنكم استخدام تطبيق الاجتماعات.

والتي نأمل أن تكونوا قد استخدمتموها الأسابيع  -استمارة ملاحظات خاصة بكل جلسة 

يمكنكم كتابة ملاحظتكم فيها أو يمكنكم المجيء إلينا والتحدث معنا مباشرة بعد  -الماضية 

  الجلسة.

هاء هذه الجلسة في تمام الواحدة حتى يتمكن الجميع من تناول الغذاء قبل بدء نريد إن

 .1:45المنتدى العام في 

عندما تبدأون في التحدث يرجى التحدث  سنحاول جعل هذه الجلسة غير رسمية قليلاً.

ببطء ووضوح وذلك مراعاة للمشاركين عن بعد والمترجمين الفوريين. يرجى أيضاً البدء 

 نفسك والجهة التي تمثلها، هذا في حال كنت تمثل أي جهة.بتقديم 

هناك متابعة لهذه الجلسة عن بعد لذا قد نتلقى بعض الأسئلة من المشاركين عن بعد، 

  وسيقوم زميلي جيمس بقراءة هذه الأسئلة علينا.

إذا كنتم تحضرون الندوة عن بعد ولديكم أي أسئلة يمكنكم إرسالها على البريد التالي: 

engagement@icann.org .وسوف نضعكم على قائمة المتحدثين  

 لذا قد أتدخل بالمقاطعة من وقت لآخر إذا وردتنا أسئلة من المشاركين عن بعد.

لقد نسينا  قبل أن نبدأ، أود أن يقوم الفريق التنفيذي، بتقديم أنفسهم حتى نعرفهم جميعاً.

عليكم فقط حفظ وجوههم وستظهر  وضع بطاقات تعريفية أمام كل منهم، لذا سيكون

  أسماءهم على الشاشة.

 يوران، هلا تفضلت بالبدء من فضلك.

 

دعني أبدء بتعريف فريقي، وسنبدأ بطارق سيعرف نفسه ويذكر الوظيفة التي  هذا ممتاز.  يوران ماربي:

 يشغلها.
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شاركة المنظمات النائب الأقدم لرئيس مجموعة عمل م اسمي طارق كامل. أجل.  طارق كامل:

 الحكومية والدولية ومقر عملي في جنيف.

 

رئيس فريق مشاركة أصحاب المصلحة ومقر عملي المملكة  اسمي سالي كوسترتون.  سالي كوسترتون:

 المتحدة.

 

نائب الرئيس للهندسة والرئيس  مقر عملي في لوس أنجلوس. اسمي أشوين رانجان.  أشوين رانجان:

 .ICANNت في التنفيذي للمعلوما

 

اسمي ديفيد كونراد وأشغل منصب الرئيس التنفيذي للتكنولوجيا ومقر عملي في لوس   ديفيد كونراد:

 أنجلوس.

 

اسمي جامي هيدلوند نائب الرئيس للامتثال التعاقدي وضمانات حماية المستهلك ومقر   جامي هيدلوند:

 عملي في واشنطن.

 

 المستشار والأمين العام، و مقر عملي في لوس أنجلوس.اسمي جون جيفيري،   جون جيفري:

 

اسمي أكرم عطا الله رئيس قسم النطاقات الدولية، كما أنني نائب يوران، وهو يذكرني   أكرم عطا الله:

 دائماً بأنه إذا صُوِبت رصاصة تجاهه فستصيبني أنا.
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 لي في لوس أنجلوس.اسمي كزافييه كالفيز، المدير المالي ومقر عم  كزافييه كالفيز:

 

 سوزانا بينيت، الرئيس التنفيذي للعمليات ومقر عملي في لوس أنجلوس.  سوزانا بينيت:

 

 دايان شرويدر، رئيس الموارد البشرية ومقر عملي في لوس أنجلوس.  دايان شرويدر:

 

ومقر عملي في ديفيد أوليف، رئيس فريق دعم تطوير السياسات ورئيس مكتب إسطنبول   ديڤيد أوليڤ:

 إسطنبول تركيا.

 

أعمل على استراتيجية أصحاب المصالح المتعددين وفي قسم المبادرات  مارجي ميلام.  مارجي ميلام:

 الاستراتيجية، ومقر عملي في كرلسباد، كاليفورنيا.

 

نائب الرئيس لخدمات اللغة والاتصالات ومقر عملي في واشنطن  دانكان بيرنز.  دانكان بيرنز:

  العاصمة.

 يوران؟

 

 اسمي يوران ماربي، مقر عملي في لوس أنجلوس، وأنا سويدي الأصل.  يوران ماربي:
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إن هذه الجلسة ليست ذات  إنني سعيد برؤيتكم جميعاً هنا، وأنا متحمس لبدء هذه الجلسة.

 SOأنا ممتن جدًا للمجتمع ولرؤساء منظمات الدعم  فائدة كبيرة على المستوى الرسمي.

الذين جعلوا تلك الجلسة ممكنة في الوقت الذي تسير فيه جميع  ACاللجان الاستاشارية و

 الجلسات الأخرى بشكل طبيعي.

إن هذه الجلسة بدأت كفكرة أو كفكر تجريبي. قد قرأتم جميعاً تقرير المدير التنفيذي الذي قمت 

  بإرساله للمجلس، عندما فعلنا ذلك للمرة الأولى بعد اجتماع حيدر آباد، تلقينا الكثير من الأسئلة.

حول التقرير ولقد تناقشنا حول الكيفية التي يمكن من خلالها الإجابة على الأسئلة الواردة 

ولكي أكون صادقاً، هذه هي المرة الأولى  وأدركنا أننا لم نجرب أبداً هذا الخيار من قبل.

التي أجلس فيها مع فريقي التنفيذي كاملاً أمامكم. لقد اعتقدت  ICANNمنذ انضمامي إلى 

 أنها فكرة جيدة أن نحضر جميعنا معاً، لأننا فريق واحد ونعمل سوياً.

ن هو من باب التجريب، لكن إذا رأيتم أن هذه فكرة جيدة وأنكم ترغبون ما نقوم به الآ

 .ICANNفي مزيد من هذه الجلسات، فنقوم بعمل جلسات مشابهة في كل اجتماع لـ 

  لأننا موجودين هنا من أجلكم. جميعكم يبدو سعيدًا الآن.

لأقل أنا أفعل ذلك في على ا كما رأيتم، إننا نتحدث طوال الوقت عن الشفافية والمساءلة.

ولكن ما قمنا به على مدى الشهرين الماضيين كان بمثابة محاولة لإضافة  كل جملة أقولها.

خطوات، وتقرير المدير التنفيذي هي إحدى هذه الخطوات، وهذه الجلسة هي خطوة 

سنواصل العمل  أخرى، وتولي كريستا منصب مسؤول مراقبة الامتثال هي خطوة ثالثة.

 الاتجاه وسنستمر في شرح طريقة العمل التي نسير بها. في هذا

بدلاً من استمراري في إلقاء خطاب طويل قد تكونون استمعتم إليه طوال الوقت هذا 

أريد أن  الأسبوع، لذا أود أن نبدأ الجلسة بتلقي أسئلتكم المطروحة على فريقي التنفيذي.

  --يقوم شخص ما بتشغيل 

 روفونات.حسناً، بيكي ستأخذ الميك

 ] ضحك [
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 << )بعيدًا عن الميكروفون.(

 

  إذن رجاءً اصطفوا أمام الميكروفونات وسنرتب الأدوار.  دانكان بيرنز:

  من يريد أن يبدأ أولًا؟

  بهذا أكون قد انتهيت. << 

 

 من يرغب في البدء أولا؟ً دانكان بيرنز: 

 

الذي  51إنه الاجتماع الواحد والخمسين  أقدر ذلك. شكراً لك على إتاحة الفرصة. حسنًا.  فاندا سكارتيزيني:

 أحضره ولكنها المرة الأولى التي يكون فيها المدير التنفيذي وفريقه كاملاً موجودين معاً.

  إنني أعرفهم جميعاً، ولكن أعتقد أن هذه فرصة جيدة للأعضاء الجدد.

لقد أتيحت لي الفرصة هذه المرة  الأعضاء الجدد.والنقطة التي سأتناولها خاصة ب

  هذا البرنامج التجريبي لأعضاء المجتمع ، وإنني أقدر هذه الفرصة. -للانضمام إلى 

من وجهة نظري، نحن بحاجة إلى أن ننظر إلى المستقبل من الآن فصاعدا لأننا قضينا 

؛ لذا فنحن IANAوظائف معظم الوقت في محاولة تنظيم أمورنا بعد فترة ما بعد نقل 

ولكي نقوم بذلك أعتقد أن علينا التركيز ليس فقط على  الآن بحاجة للنظر إلى الأمام.

جذب الأعضاء الجدد ولكن على الإبقاء على الأعضاء القدامى، وعلى كيفية الحفاظ على 

 من الجيد ضم أفراد جدد لضخ دماء جديدة. .ICANNاهتمام وشغف المشاركين في 

  ا نحتاج أيضًا إلى ضمان مشاركتهم المستمرة ومشاركة قدراتهم ومعرفتهم.ولكنن
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ربما يكون سؤالي موجهاً لسالي.  ما أود أن أقوله هو أننا بحاجة للتركيز على تلك النقطة.

إذا كان المجتمع يركز أيضاً على كيفية الحفاظ والإبقاء على الأعضاء، وعلى ضمان 

 شكرًا. اذبة للأفراد فسيكون ذلك مفيداً.استمرارية جعل هذه البيئة ج

 

 سالي، الكلمة لك.  دانكان بيرنز:

 

إنه سؤال استراتيجي للغاية، وهو يتعلق بضمان  هذا سؤال هام جداً. شكراً لك، فاندا.  سالي كوسترتون:

ليس لمجرد  ICANNالتزامنا بمهمتنا، والتي تتمثل في ضمان وجود أشخاص داخل 

تمثيل مجموعة كبيرة ومتنوعة، ولكن لابد أن بكون هؤلاء الأشخاص قادرين على 

ولقد أمضينا قسطاً كبيراً من الوقت  الاشتراك بشكل هادف في عملية وضع السياسات.

في اشتراكنا في كل من برامج جذب الأعضاء وبرامج التطوير والتدريب، والتي تضم 

إعداد القادة الذي بدأ قبل هذا الاجتماع. كما أننا ننفق الكثير  ، وبرنامجICANNأكاديمية 

من الوقت والجهد لربط هذه المبادرات سوياً وربطها بمحادثاتنا مع المجتمع، وذلك للتأكد 

  من أن ما نقوم به ليس سوى مجموعة من الأحداث غير المترابطة.

نحن نركز بشكل  -الخاصة بنا والنقطة الأخيرة التي أود توضيحها هي أن أدوات القياس

كيف يمكننا قياس حجم المشاركة، حتى نتمكن من  أكبر على كيفية تطوير أدوات القياس.

معرفة المناطق التي قد نخسر فيها بعض الأفراد. ثم نقوم بمشاركة تلك البيانات معكم 

ه نقطة إن هذ وأرجو أن يكون هذا مفيداً. حتى نتمكن كمجتمع من تحسين تلك النقاط.

 شكرًا على طرح هذه المسألة. هامة جداً بالنسبة لي وبالنسبة لنا كمنظمة.

 

 شكرًا. شكرًا.  فاندا سكارتيزيني:
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 السؤال التالي. شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

على إعطائي الفرصة  ICANNشكرًا جزيلاً. أنا عبد الأول. من بنجلاديش. أشكر  عبد الأول هولادر: 

  لأكون هنا.

من الصعب جداً بالنسبة  أود أن أقول أن الشباب يمثل شريحة كبيرة من مستخدميِ الإنترنت.

، ولكن بفضل IGوفي مناقشات حوكمة الإنترنت  ICANNللشباب المشاركة في اجتماعات 

ICANN وICANN APNIC  تم أخذ مبادرة أكاديمية آسيا والمحيط الهادي لإدارة

وقد أعطاني ذلك فرصة  نت واحداً ممن التحقوا بالمبادرة.وك 2016الإنترنت في سيول عام 

بدون هذه الفرصة كان من الصعب  .IGو ICANNكبيرة للحصول على فكرة شاملة عن 

 باهتمام كبير. IGحيث لا يحظى موضوع -جداً بالنسبة لي كشخص من بلد كبنجلاديش 

وبناء القدرات للشباب  النظر في تنظيم المزيد من برامج التوعية ICANNلذا أطلب من 

حتى يتمكن الجيل القادم من مستخدمي الإنترنت وصناع السياسات من المشاركة بفاعلية 

  من الآن فصاعداً.

 شكرًا جزيلاً.

 ]تصفيق[

 

 --فأنتِ القائد الأول لهذا  سالي، هل تودين إضافة شيء في هذا الشأن؟  دانكان بيرنز:

 

لقد كان هذا  سعيدة جداً أنك تمكنت من المشاركة في هذا الحدث. نقطة ممتازة. شكرًا.  سالي كوسترتون:

الحدث ناجحًا جداً وكانت تلك المرة الأولى التي بدأنا فيها تنفيذ هذا النهج، وهذه هي 

  النقطة التي ذكرتها فاندا للتو.
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ن حيث شاركت كل م .ISTARsوهذه المرة كانت هناك مشاركة من شركاء منظومة 

الإقليمية بشكل كبير في تخطيط الجلسات، ووضع المحتوى  RIRوهيئة  ISOCهيئة 

لقد استخدمنا في الحقيقة البرنامج  محتوى تمهيدي. التعليمي المتعلق بإدارة الإنترنت.

 -فريقي  أشكرك لإثارة هذا السؤال. .ISOCالتدريبي لحوكمة الإنترنت الخاص بهيئة 

م بالمشاركة، ولكن جميع الفرق وجميع الموظفين الذين يهتمون ليس فقط الفريق الذي قا

فمثلاً طارق في الفريق المعني بالمحتوى المتعلق  - ICANNبالعمل المجتمعي لـ 

بحوكمة الإنترنت، وديفيد في فريق دعم السياسات. إننا نقضي الكثير من الوقت في 

  التفكير في كيفية التوسع في هذا النهج.

 شكرًا. جيداً وقد جاء في الوقت المناسب، ونحن نقدره وسنأخذه بعين الاعتبار.كان تعليقك 

 

 شكرًا. عبد الأول هولادر: 

 

 ماثيو، سنأخذ سؤالك ثم نتلقى سؤالاً من أحد المشاركين عن بعد. حسنًا.  دانكان بيرنز:

 

أود أن أبدأ  شكراً لك، دونكان. وشكراً لك، يوران. وشكرً لكل فريق القيادة الموجود هنا.  ماثيو ويل:

تضم  ICANNفهي بمثابة إنجاز كبير نظرًا لأن هيئة  بتهنئتكم على إجراء هذه الجلسة.

عضواً، وهذا يعني أن فريق القيادة يقع على عاتقه دور كبير في  400حالياً ما يزيد عن 

إلى تحقيقها ومواجهة التحديات التي  ICANNالأهداف التي تسعى تحقيق جميع 

  تواجهها. إن مواجهتكم المجتمع والجلوس والتحاور معنا اليوم من الأشياء الجيدة حقاً.

آمل أن تستمر هذه التجربة وأن تساعد المجتمع على فهم أدوار المجلس من جهة، وأدوار 

 الإدارة والمجتمع من جهة أخرى.
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يتعلق بالتطوير المستمر، وقد لاحظت أنه في الوثيقة المعدة حول  خلتي تتضمن طلباً.إن مدا

عملية التقييم  ICANNخطة التشغيل والميزانية تم وصف الوضع الحالي بأنه " أنهت هيئة 

 ودعوني أثني على ذلك. ."EFQMالداخلي والتحسين المستمر استناداً إلى نموذج التميز 

 وأنا واثق من أنها ستوفر أساساً لمزيد من التطورات. هامة.أعتقد أنها خطوة 

ولكنني أعتقد أن مجتمعنا مهتم بمعرفة ما توصلتم إليه من خلال هذا التقييم الداخلي، و 

  ، وما هي أولويات التطوير التي قمتم بتحديدها.ICANNنقاط القوة في هيئة 

ج هذا التقييم في أقرب وقت، بالإضافة إلى لذا فالطلب الذي أتقدم به لكم هو نشر ملخص لنتائ

وآمل أن  إصدار تقرير حول أولوياتكم المستهدفة والأهداف المرجوة خلال الأشهر القادمة.

لأنني أن هذا سيكون  تتمكنوا على الأقل من الموافقة المبدئية على القيام بهذا الالتزام الآن.

 شكرًا. باعتباركم فريق القيادة. ICANNهيئة مفيداً للجميع لفهم الاتجاه الذي تقودون فيه 

 

  شكرًا لك، ماثيو.  دانكان بيرنز:

 سوزانا.

 

  شكرًا جزيلًا لك على تركيزك على تلك النقطة. أهلاً، ماثيو.  سوزانا بينيت:

نعم، لقد بدأنا عملية التقييم الداخلي على مستوى الهيئة من أجل التطوير المستمر وذلك منذ 

لقد  بدأنا هذه العملية على نطاق صغير ثم بدأنا نتوسع تدريجياً بشكل أوسع وأعمق. عامين.

تقدمنا هذا العام إلى مستوى آخر من التطوير وهو التركيز على التطوير من وجهة نظر 

يجية والقيام بمبادرات تطوير على مستوى الهيئة بأكملها بحيث تتماشى هذه استرات

 المبادرات مع استراتيجياتنا وبما يحقق الاستفادة المثلى من مواردنا على مستوى المنظمة. 

تقييم يقوم به طرف خارجي وسيتم إطلاع المجتمع على المعلومات حسب  -ونعمل على 

 شكرًا. الاقتضاء.
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 شكراً، سوزانا.  رنز:دانكان بي

قبل أن ننتقل للسؤال التالي، سنأخذ سؤالاً من المشاركين عن بعد إذا لم يكن في ذلك 

 مشكلة.

 

نود أن نطرح سؤالا يتعلق بالطرق المستقبلية  هذا السؤال من مركز كييف عن بعد.  مداخلة عن بُعد:

والبلدان  IANAل وظائف لإضفاء الصبغة الرسمية على العلاقات بين مرحلة ما بعد نق

 بناءً على مبدأ أصحاب المصلحة المتعددين.

 

 طارق. من الذي يرغب في تناول ذلك؟  دانكان بيرنز:

 IANAإننا نعتبر أنفسنا الآن في مرحلة ما بعد نقل وظائف  شكرًا لك على هذا السؤال.  طارق كامل:

وقيادتها من أجل ضمان جذب المزيد من  GACونحن نعمل عن كثب مع رئيس لجنة 

، ونحن فخورون بهذا GACعضواً داخل لجنة  171لدينا الآن  .GACالعضويات إلى 

ولكننا نتطلع أيضاً إلى زيادة المشاركة الفعالة للحكومات في عمليات  العدد بالطبع.

ICANN  وعملياتGAC .الأخرى  

( CTOومع مكتب المدير التنفيذي للتكنولوجيا ) ولقد بدأنا تحديداً مع الإدارات المختلفة،

ومع فريق مشاركة أصحاب المصلحة العالميين وفريق تيريزا، ومجموعة من ورش 

وتم التعاون أيضاً  GACالعمل للمشاركة مع الحكومات وبناء القدرات لأعضاء لجنة 

 .مع وكالات إنفاذ القانون في البلدان المختلفة وخاصة في البلدان النامية

أو قبل شهرين في نيروبي حيث كان يوران ورئيس لجنة  -قمنا بذلك الشهر الماضي 

GAC .ونخطط كما هو معلن في  معنا، وقد حصلنا على ردود فعل جيدة في هذا الشأن

للمضي قُدما لتكرار ذلك في مناطق أخرى، والتركيز على مطلب بناء  GACبيان لجنة 
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طقة آسيا والمحيط الهادي وفي أمريكا اللاتينية، القدرات، والمشاركة الموجهة في من

  وكذلك في الشرق الأوسط وأوروبا الشرقية .

نحن بصدد القيام بتشكيل علاقاتنا الجديدة الآن مع الحكومات من خلال عضوية لجنة 

GAC  ومن خلال خطة تركز على مشاركة المنظمات الحكومية المدولة الموجودة في

 شكرًا. العالمية. منظومة حوكمة الإنترنت

 

 شكرا لك، طارق.  دانكان بيرنز:

 السؤال التالي رجاء.

 

  وأنا وافد جديد عليكم. .ICANNاسمي الأمين حسين من السودان، زميل في  مرحبًا.  الأمين حسين:

 جميع المنظمات بالعالم تسعى لتكون منظمة أكثر استنادًا إلى البيانات. سؤالي حول البيانات.

كي تكون منظمة أكثر  ICANNى الآن، ليست هناك دراسة واضحة أو رؤية في حت

استنادًا إلى البيانات، لاستخدام البيانات لوضع سياسات أكثر استنادًا إلى الأدلة وتطوير 

 وأود السؤال حول متى يمكننا أن نرى مسؤولًا للبيانات بينكم. المنظمة بشكل جيد.

 

 يوران، أنت حريص على الإجابة على هذا السؤال. ممتاز.  دانكان بيرنز:

 

أشغل  سوف ترون قرابة نصف الفريق التنفيذي يرغب في الإجابة على هذا السؤال.  يوران ماربي:

 منصب الرئيس التنفيذي، لذا سوف أبدأ.
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أنتم  ليس هناك خلاف أنه لا يمكننا الحصول على مزيد من البيانات، وأتفق حول ذلك.

موقعًا  35لدينا  لدينا العديد من المشكلات. لحصول على مزيد من البيانات.تستحقون ا

ليست هناك طريقة للبدء في معالجة  لم نقم قط ببناء نظام لإدارة البيانات. إلكترونيًا عاملًا.

ليست لدينا استراتيجية للقيام بالأمور التي يتحتم علينا القيام بها،  تلك البيانات جميعها.

ولكن هناك شيء  ي أن تتوافر لديكم تلك المعلومات حتى نقدر على الاستفادة منها.وينبغ

 عامًا، وهذا وقت متأخر للغاية. 18ولسوء الحظ، بدأنا بعد  ما علينا العمل عليه.

 ومع ذلك، أود نقل الكلمة إلى ديفيد حول مبادرة البيانات المفتوحة.

 

 وشكرًا لك، يوران، لطرح الأمر. ؤال.نعم، أشكرك على ذلك الس  ديفيد كونراد:

من المقرر أن نبدأ في البحث  مشروعًا تجريبيًا لمبادرة للبيانات المفتوحة. CTOبدء مكتب 

في مصادر البيانات المختلفة التي لدينا، وتصنيف تلك المصادر وتقديم ذلك إلى المجتمع 

التي ينبغي إدراجها في إطار مصادر البيانات  --للمساعدة في تحديد الأولويات حول تلك 

كذلك، ننظر في الأنظمة الرئيسية التي يمكن من خلالها بناء  البيانات المفتوحة في البداية.

مبادرة البيانات المفتوحة وكذلك نتطلع إلى مساعدة المجتمع لنا في تحديد تلك الأولويات 

ان، قدرًا كبيرًا من البيانات استنادًا إلى تحليل المنفعة والتكلفة لأنه لدينا، كما ذكر يور

ونحن نسعى إلى إتاحة البيانات  المؤرشفة في مختلف المناطق وعدد من المواقع الإلكترونية.

 للمجتمع في صورة يمكن الاستفادة منها وتساعد في دفع القرارات المتعلقة بالسياسات.

 

 شكرًا لك، ديفيد.  دانكان بيرنز:

 جوردان.
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شكرًا  . هنا.NZجوردان كارتر من  شكرًا جزيلًا، لدي سؤال ومقترح. شكرًا لك، دانكان.  جوردان كارتر:

 بقدر علمي، هذه المرة الأولى التي يقوم فيها الفريق التنفيذي بذلك. لكم على هذا المنتدى.

وأعتقد أن هذا نوعًا من الابتكار العظيم كي نحصل على حوار جيد بين المجتمع وبين 

 بصورة أفضل. ICANNي تعمل الهيئة ك

الثاني هو نشر تقرير الرئيس التنفيذي الذي أعددناه مع بعض المعلومات حول مختلف 

 التالي هو سؤالي ومقترحي. كانت هذه قراءة مثيرة للاهتمام. الأعمال التجارية.

 ذلك؟ ماذا برأيكم الأولويات الثلاثة للمنظمة على مدار العام التالي أو نحو والسؤال هو:

 ولم تمثل تلك أولويات؟

ربما من الأفضل إن كان الإصدار التالي من هذا التقرير، تقرير الرئيس  ومقترحي هو:

 التنفيذي، به صفحة موجز في المقدمة تحوي بعض المعلومات الجديدة حول تلك الأولويات.

 

ر إلى المجلس، الذي يجمع بين هو بالفعل تقري سأتولى تقديم الموضوع الأخير. شكرًا.  يوران ماربي:

 الأمر لا يتم بهدف التشاور أو ما شابه. --وأعلم أن المجلس ليس  جميع تلك التقارير.

أعتقد أن الأمر مناسب وأن المجلس يعتقد أنه مناسب لمشاركة المعلومات نفسها التي 

 نا شركة تجارية.فكما تعلمون، نحن لس لذا السياق ليس مادة تسويقية. قدمتها إلى المجلس.

وفي البداية، هناك خطة  يمكنكم تصنيفها إلى ثلاثة أجزاء مختلفة. إذن ما هي الأولويات؟

 استراتيجية أقرها المجتمع، وهذا جل ما نقوم به لأننا نلتزم باتباع الخطة الاستراتيجية.

 حة.وكما تعلمون، نحن، على سبيل المثال، لدينا دعوات ربع سنوية من أصحاب المصل

لدينا طرق مختلفة لتحديد والحديث عما نقوم به، لذلك هذا هو الأساس الذي نعمل من 

 تدفعنا استراتيجية مقدمة من قبل اللجان. خلاله.

الأول هو ما  وشكراً لك على السؤال. سوف نضع هذا جانبًا لوهلة، أرى ثلاثة مجالات.

 الاجتماعات أصبحت أكثر كثافة. .قمنا بتوسيع نطاق المنظمة أدعوه التخطيط المالي.

أعتقد أنه علينا البدء  هناك المزيد من المشاركين ولدينا العديد من الأمور للنقاش حولها.
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علينا إجراء مناقشات حول  في الحديث إلى بعضنا البعض حول كيفية المضي قدمًا بذلك.

عندما أقول  --قيام بها لل ICANNكيفية تحديد الأولويات، وما هي الأولوية الأولى لدى 

"ICANN" أعني مجتمع ،ICANN ومجلس ،ICANN ومنظمة ،ICANN. 

الآن في جنيف، والمشاركة بدأت مع المجلس حول كيفية مناقشة تلك الأمور وكيفية 

أود تسويق بعض الأمور هنا  التوصل إلى اتفاق سويًا لأنه، في النهاية، هذا قراركم.

  الإصدار الأول من الموازنة للتعليق العام. --وإخباركم أننا نشرنا إصدار 

إن كنتم ترغبون في تغيير ما قمنا به، بغض النظر عن الشعور بالملل للنظر في الموازنة، 

ويحق لكم التدخل والتعبير  سوف تجدون كافة المشروعات التي نقوم بها مدرجة هناك.

لذلك الأفكار التي سوف تكلفنا  عن رأيكم سواء بالسلب أو بالإيجاب أو إضافة شيء ما.

الأموال، عليكم إدراجها هناك لأنه بخلاف ذلك، لن تُناقش وتُنفذ، لأنه من الضروري 

 بالنسبة للمجتمع أن يحصل على بعض الإشراف.

يمكنني إضافة أحد المدخلات حول أمر ما، وعليكم استبعاد أمر مقابل له لأن لدينا موازنة 

 محدودة.

نبحث فيه هو الأمور الهيكلية، بنية وأسس نموذج أصحاب المصلحة  الأمر الثاني الذي

تحدثنا حول الأمر، على سبيل  --تحدثت عن ذلك خلال هذا  --وبدأنا نرى  المتعددين.

والعديد منكم رأي تلك  المثال، المخططات التي نقوم بها والتي عرضناها في الاجتماع.

 قليل.المخططات، فقط للحصول على مدخلات أكثر ب

ولكن المقصد منه هو إضفاء مزيد من الشفافية، وكيفية  العمل جارٍ في الوقت الحالي.

لذلك  سير مختلف العمليات، لمناقشة إن كانت هناك مزيد من التحسينات التي أجريت.

هناك بعض الأمور الهيكلية تتعلق بمشاركة هذا النموذج وأعتقد أننا بحاجة إلى مناقشتها 

 ا كذلك أن هناك بعض الأشياء التي لا توافقون عليها.ووجدن معًا.
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ما نشير إليه تحت مسمى نظام  --واحد من الأمور التي تحدثنا عنها بصورة هيكلية وكذلك 

 الشفافية لا تتعلق فقط بالإفصاح. إدارة البيانات، حيث علينا النظر في كيفية زيادة الشفافية.

 ولكن أين السرد؟ عبر موقعنا الإلكتروني. --يمكنك العثور على محضر المناقشات خلال 

وأعتقد أننا قضينا كثيرًا من الوقت الإضافي في البداية لأنه علينا البحث عن المعلومات، 

 ولم نجد المعلومات.

المستخدمين سوف يأتي مليارات  الطبقة الثالثة التي أعتقد أنها تجري بالفعل هي التقنية.

لن يأتوا من  الأمر سيسري بصورة تنقلية. من مختلف المناطق أكثر مما نحن عليه اليوم.

لهذا السبب نتحدث كثيرًا  المناطق المحيطة ولكن ربما الإنجليزية لغة يفهمها الجميع.

  لكنه أيضًا، من الناحية العقلية. .IDNsحول 

سعدت بحضور العديد من المشاركين إلى  ذلك.ربما علينا البحث من الناحية التقنية ك

 خلال هذا الاجتماع هنا، حاولنا العديد من الأمور. --وعلينا  السابق. SSACاجتماع 

وأعتقد  هناك من لديهم الأفكار حول الأنظمة البديلة. لدينا جلسات نقاش حول أمور أخرى.

 مًا.أنه علينا السعي إلى الحصول على نقاشات أخرى للمضي قد

لذلك هناك ثلاثة أمور رئيسية للنقاش حولها الآن، إلى جانب فعالية المنظمة وكل ما نقوم 

 به، ولكن هذا نوع من الموضوعات التي نتناقش حولها.

الشريحة الأولى لم تعرض  --وللإيجاز، عندما عرضت الموازنة على المجلس، كانت 

مال التجارية المعتادة، ولكن التخطيط الأمر يتعلق بالأع في الوقت المناسب، ليس الآن.

 شكرًا. للمستقبل.

 

 شكرًا.  جوردان كارتر:

 

 شكرًا لك يوران.  دانكان بيرنز:
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 السؤال التالي، رجاءً.

 

في  ICANN58حضرت اجتماع  .COREأدعى أمادو أبريل من  طاب صباحكم.  أماديو أبريل آي أبريل:

 كوبنهاغن.

  لنرى إن كان لدينا وقت لكليهما. ولدي سؤالان تنظيميان قصيران، مقترح والآخر طلب.

مكتب الشكاوى الجديد الذي ترأسه كريستا باباك هو نوع  السؤال التنظيمي القصير، الأول:

من مكتب إدارة شكاوى المستوى الثاني للأمور التي تُنظر أمام محقق الشكاوى لإعادة 

للتحقق من الامتثال وما إلى ذلك فقط، أو الاختصاص المباشر لبعض الشكاوى النظر فيها أو 

 معذرة، لم أفهم البيان الصحفي لذا عليّ السؤال. التي تُنظر أمامه بشكل مباشر؟

هل هناك من  --موجه إلى جون جيفري، وكما أعتقد  --السؤال التنظيمي القصير الثاني 

 ـذلك، ا يعرف تفسير الاتفاقات هنا؟ ، على سبيل المثال، ICANNللجنة الاستشارية التابعة ل

لأنه في بعض الأحيان  أو اتفاقية التسجيل؟ RAAتلك التي تتساءل حول إن كان ذلك تفسير 

، حول ماهية GDDلدينا، كوننا المسجلين أو السجلات الفرعية، النقاشات مع الامتثال، إلى 

ولكن، لنفترض، حسنًا، لا  أنه عليكم القيام بذلك. ومن ثم نقول، أوه، شركتنا تخبركم الأمر.

هل يمكننا عرض الأمر مقابل اللجنة القانونية بصورة مباشرة  نقرأ العقد بهذه الطريقة.

 ، وما إلى ذلك، هل يمكن فعل ذلك الإجراء الداخلي؟GDDلطلب التفسير أو الامتثال، 

ديد من المعلومات المفيدة حول ديفيد كونراد وجون كرين جمعوا الع الآن، المقترح.

هناك أنماط لسوء استخدام نطاقات  ويمكنكم قراءتها. .TLDالسلوكيات في بعض نطاقات 

TLD .من جانب مشغلي السجلات 

فريق الامتثال التابع لماجوي سيراد لديه مجموعة كبيرة من البيانات المفيدة للغاية حول 

أسماء النطاقات، وتلك النطاقات التي تنتقل إلى السجلات التي تمتثل إلى حد كبير، وكذلك 

لذلك الناس يخلقون المزيد من المتاعب، فلم لا نستخدم المبدأ  الأطراف الثانية والثالثة.

الرئيسي من القانون البيئي الذي تحرصون عليه بينما تلوثون وتعيدون نمذجة رسوم السجل، 
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لدينا ذلك بالفعل من حيث  ضح الذي أمامنا.وربما المسجلين، استنادًا إلى هذا الموقف الوا

عامًا  15هذا أحد الأمور التي كانت تمثل مشكلة قبل  إعفاء المسجل من الرسوم السنوية.

لدينا بعض  عامًا، ولكنها لا تمثل أهمية كبيرة الآن. 12عند اختبار أسماء النطاقات، أو قبل 

ة للتفكير والاستفادة من تلك البيانات الجيدة لذا ربما ستكون فترة مناسب القواعد حول الأمر.

 التي على ما يبدو لا تزال مجتمعة ولكن لكيلا تتصاعد إلى أحد الأمور المفيدة.

لدي انطباع  هل يمكنكم أن تتطلبوا من الهيئة ألا تتخذ موقفًا دفاعيًا للغاية؟ وأخيرًا، الطلب.

كانت مضمون المشورة الأخيرة إلى الجديدة أن هذه  TLDمنذ الجولة الأخيرة لنطاقات 

الثانية، لا تجيب أبدًا على  الجملة الأولى توضح أنكم ترغبون في إلقاء نظرة. الهيئة.

الثالثة، "رجاء التواصل معي بعد الاجتماع، فسوف نتناقش حول ذلك بصورة  السؤال.

حولها في العديد هذا السلوك يخلق مزيدًا من التوتر حول المسألة التي نتناقش  فردية."

 من الجلسات المفتوحة والمغلقة على مدار السنوات الأخيرة الماضية.

وأعتقد أنه على الأقل جميعنا  لا بأس بالهيئة التي لدينا اليوم، ولكن هذه التوجهات الملموسة تبدو كمشورة، سياسة مؤسسية.

وأنه ينبغي عليكم إسداء المشورة للهيئة كي تكون أكثر انفتاحًا، أعتقد أنه ينبغي عليكم التحقق من أن هذا هو الحال،  نشعر بذلك.

ولكن إن كنتم ترغبون في إثارة أحد الأسئلة وأن أقوم بإثارة سؤال بنفسي، والكشف  ليس فقط في التصريح ولكن في النقاشات.

وهم يقولون دومًا،  على هذه الشاكلة.عن المشكلة التي أعاني منها، حسنًا، سوف أسمح بإجراء النقاشات العامة ومناقشة الأمر 

 شكرًا. هذه تبدو كسياسة هدامة. "سوف نناقش الأمر لاحقًا، ليس هنا، الكثير من المشاركين، هذا خطير، لا نود تقديم الإجابات."

 

  رائع، شكرًا.  دانكان بيرنز:

 يوران، هل تود البدء؟ جون؟

 --جون، هل ترغب في طرح الشكاوى  حسنًا.

 

 سوف نقوم بالأمر في ترتيب عكسي.  جون جيفري:
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 ممتاز.  دانكان بيرنز:

 

 نقوم بكل شيء في ترتيب عكسي. .ICANNنحن   يوران ماربي:

 

 كان هذا السؤال جيد. شكرًا لك، أمادو، على طرح تلك الأسئلة.  أكرم عطا الله:

حماية بعض الأسماء ومقدمي نحاول  --المخاوف حول انفتاح الهيئة، أنتم على حق، لدينا 

الطلبات لذلك لا نفضل الحديث حول طلب بعينه أو مسجل بعينه أو متقدم لأننا نرغب 

 ولكن بشكل عام، نحن على استعداد للحديث حول المسائل العامة. في حماية هذه البيانات.

 وإن رأيتموني في الاجتماعات، أنا منفتح للغاية وعلى استعداد للدخول في جميع

 وآمل أن هذا يعطي مثالًا جيدًا. المناقشات التي تتعلق بمختلف الشواغل.

الأمر فقط أنه في بعض  ولكن ليست هناك سياسة للهيئة لتجنب الإجابة على الأسئلة.

الإجابة ليست متوافرة بعد ومن الضروري للهيئة الرجوع  --السؤال ليس  --الأحيان 

 ن فقط، كما تعلمون، اختلاق إجابة.والبحث عن الإجابة السليمة بدلًا م

نحن على استعداد لمناقشة تلك الأمور، ونرغب في  --ولكني أتفق معكم، علينا  --لذلك 

 شكرًا. أن نكون أكثر انفتاحًا خلال تلك المناقشات.

 

 جان.دورنا هو تسهيل النقاشات داخل الل ولكنكم تشيرون إلى أمر هام للغاية، وهو دورنا.  يوران ماربي:

وهذه هي الطريقة التي تريدون القيام بالأمر من  ومن ثم المجلس يوجهنا للقيام بشيء ما.

 لا يمكن أن تكون هناك طريقة أخرى. خلالها، وأعتقد أنه من الإنصاف ذلك.
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لدينا حدود نتوقف عندها، وأعتقد أنه من المناسب دومًا العمل بهذه الطريقة،  --ولكن 

وأتفق مع اللجان، في الوقت  جيد العملية دون التحيز لجانب بعينه.وهو كيف ندعم بشكل 

كانت هناك أمور تناقش داخليًا، هامة للغاية، نحن نعمل على  --لأننا نحدد  --الحالي 

  زيادة مرونة تلك الحدود الآن.

وضمان أننا لا نؤثر على  --نرغب في دعم الجميع دون  --أرغب في أن يكون الجميع 

لا أعتقد أننا سوف نحصل على إجابة مباشرة وواضحة حول كيفية سير  ناقشات.سير الم

  جل ما يمكننا القيام به هو المناقشات والوصول إلى نتائج سويًا. العمل.

 وسوف أطرح سؤالًا على جون جيفري للإجابة على الأسئلة الأكثر واقعية.

 

بطريقة عكسية لأنني أعتقد أنه أمر مفيد يتعلق  وسوف أتابع الجزء الخاص بسير الأعمال  جون جيفري:

 بسؤالك حول تفسير العقد.

أعتقد أن سؤالك يتعلق بكون الفريق القانوني متوافرًا للإجابة على الأسئلة حول تفسير 

نفعل ذلك أثناء التواصل مع اللجان وإجراء  نقوم بذلك بشكل منتظم. العقود، بكل تأكيد.

 ء الاجتماعات.المشاورات المنتظمة أثنا

أعتقد أنه كان هناك سؤال عندما طرحنا السؤال في حيدر آباد بصورة فردية في حضور 

أعضاء اللجان حول كيفية الوصول، وأعتقد أن هناك عدد من الطرق المختلفة للوصول 

بصورة أساسية، الأمر يسري من خلال المناقشات حول السياسات أو ما شابه.  إلى ذلك.

يتعلق بالامتثال، النقاشات حول السياسة، فسوف بالتالي ندعو أحد أعضاء إن كان الأمر 

 الفريق لمساعدتنا حول التفسير، إن كان هذا مفيدًا.

وعادة نحن نقدم المشورة التي تتماشى مع تلك المناقشات التي يقوم بها أعضاء الهيئة 

العقد أو أمر ولكن إن كنت تشعرون أن هناك شيء ما غامضًا حول تفسير  الآخرون.

 آخر، سوف نسعد بالمشاركة في تفسيره.
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أرجو من كريستا أن تطلب من الجالسين في الصف  أود الانتقال إلى محقق الشكاوى إذن.

 أقدم لكم مسؤول الشكاوى الجديد، وعليكم أن تتعرفوا عليها بشكل جيد. الثاني الوقوف.

لمدى الطويل في أدوار مختلفة، الشيء المضحك هنا هو أن كريستا عضو المجتمع على ا

ولكن إذا كنت لن، تأتي وتقدم  ، والكثير منكم يعرفونها بالفعل.ICANNداخل وخارج 

إنها ليست مستقرة في الوظيفة حتى الآن لأنها تنتقل من فريق آخر داخل  نفسك لها.

ICANN. ما لكنها متاحة للحديث معك في أي وقت، وآمل أن تجدها منتجة في الداخل ك

نحن نتطلع إلى وجودها كموظفة شكاوى لأن رؤية  كانت بالفعل في أدوارها الأخرى.

يوران لهذا الدور هو أن تكون قناة في المنظمة لتحسين نفسها، فرصة لك لتقديم الشكاوى 

إلى موظف الشكاوى حيث يمكن ألا يكون هناك وسيلة أخرى بالنسبة لك لتقديم شكوى. 

ا، عن محقق الشكاوى، حيث يمكنك تقديم شكوى رسمية في هذا مختلف جدًا، بشكل م

كما تعلمون جميعًا، محقق الشكاوى  -إطار آلية المساءلة لدينا، والتي من شأنها أن تكون 

ينقل مباشرة إلى مجلس الإدارة، يكتب التقارير لمجلس الإدارة، ويرفع التوصيات لمجلس 

هذه المجموعة، إحضارهم إلى يوران،  موظف الشكاوى عليه إحضار هؤلاء إلى الإدارة.

  بأفضل طريقة ممكنة. ICANNللعمل مع هذا الفريق لمساعدتكم على تحسين منظمة 

 

لدينا  لذلك أريد فقط أن يعلم الجميع، كان علينا قطع قائمة الانتظار. شكرًا لك، جون.  دانكان بيرنز:

لذا من  راض جميع أسئلتكم.دقيقة متبقية، ولكن نأمل أن نتمكن من استع 20حوالي 

 فضلكم، السؤال التالي.

 

أقدم تعليقاتي بصفتي  ICANNاسمي شيفا أبدهياي، وأنا زميل لأول مرة في  حسنًا.  شيفا أبدهياي:

خلال جلسة الزمالة، وأذكر  GNSOفي اليوم الأخير، التقينا بدائرة أعمال  الشخصية.

من رسوم  -للعضو  70ذلك لأنني أقدر حقًا أن دائرة الأعمال تقدم خصومات بنسبة %

ولكن أعتقد أن هذا لا  العضوية للمناطق التي تعاني من نقص الخدمات والدول النامية.

الجديدة للمناطق  gTLDنحن بحاجة إلى إعطاء خصومات على برمجة  يكفي.
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هذا هو حلي، مع نمو السجل، يمكن  - ICANNومع نمو السجل، فإن  متخلفة.المهمشة/ال

ومن شأن ذلك أن  جمع الأموال أو استردادها من السجلات في المستقبل. ICANNلـ 

يساعد حقًا رواد الأعمال الشباب من المناطق النامية والمتخلفة على الانضمام إلى عالم 

الجديد في منافسة مباشرة مع  gTLDعًا أن نطاق ندرك جمي -نحن جميعا  اسم النطاق.

وأعتقد  السجلات الكبيرة، كما أنه سيساعد في الحفاظ على دافعية رواد الأعمال الشباب.

 يمکن أن تلعب دورًا رئيسيًا في هذا. ICANNأن 

 

 أكرم، هل ترغب في الإجابة على ذلك؟ شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

كنت قد فهمت السؤال، فالموضوع يتعلق أكثر بالعضويات، وهى ليست جزءًا  إذا شكرًا. أكرم عطا الله: 

 ICANNاجتماعات  فعلًا بالجميع دون أي رسوم. ICANNوترحب  .ICANNمن 

وفيما يتعلق بأتعاب السجلات والمسجلين، فإنها التزامات تعاقدية بيننا وبين  مفتوحة.

لذلك لا أعتقد أننا يمكننا  خصوصها.السجلات وأمناء السجلات ويتم التفاوض معهم ب

 بالفعل تغيير هذه الأمور.

 

 الجديد. gTLDأنا أسأل عن سعر  شيفا أبدهياي: 

 

 الجديد. gTLDتسعير  أكرم عطا الله: 

 

 أجل، نعم. شيفا أبدهياي: 
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يکون سؤالك هو أکثر حول عندما نفتح تلقي الطلبات مرة أخرى، كم س -هذا هو التالي  أكرم عطا الله: 

 شكرًا على التوضيح. الجديد. gTLDسعر 

لم نقرر حتى الآن متى سيكون تلقي الطلبات مفتوحًا، مما يعني أنه إما أن يكون مستمرًا 

يقبل باستمرار الطلبات أو نقوم بتحديد نافذة محددة، ونحن لم تتخذ قرارات بشأن  -

  الطلب فعليًا.عناصر تقييم هذه الطلبات بالنسبة لنا لتقييم تكلفة تقديم 

وفي الجولة الأخيرة، كان هناك برنامج لمساعدة مقدمي الطلبات من البلدان النامية والذين 

أوافق أننا لم نحصل على الكثير من الطلبات  يحتاجون إلى المساعدة في تقديم الطلبات.

ر حتى نأمل أن يتم تناول هذا في الجولة القادمة في وقت أبك في تلك الجولة. -في هذه 

 شكرًا. نتمكن من وضع برنامج أكثر قوة حتى نتمكن من الحصول على المزيد من الدعم.

 

 شكرًا جزيلاً. شيفا أبدهياي: 

 

 شكرًا. وبينما نقول "نحن" في هذا، إنه في الواقع المجتمع هو الذي يتخذ القرار. يوران ماربي: 

 

 السؤال التالي، رجاءً. شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

 .ICANNأنا زميل لأول مرة، أول اجتماع لـ  اسمي ألاستير سترتشان. مرحبًا.  ألاستير سترتشان:

لقد سمعت الكثيرين  استعلامي هو فيما يتعلق بالمشاركة، وتحديدًا مشاركة الشباب.

 -يذكرون مشاركة الشباب، وهذا شيء مهم، ولكن مما رأيته أو فسرته، أنها تستهدف 

هل تعتقد أنه ينبغي أن يکون هناك ترکيز أکبر  ب الجامعات وما فوق.الشباب هم طلا

علی تثقيف الأطفال في سن المدرسة عن حقيقة أن الإنترنت لا يعمل هكذا فقط وعما 
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بل وربما نفكر في تقديم المواد التعليمية للهيئات الحکومية حتی  ICANNيفعله مجتمع 

 ؟يتمکنوا من توزيعها علی المستوى الوطني

 

 سالي، هل ترغبين في الإجابة على ذلك؟ دانكان بيرنز: 

 

أنت على حق، إنه موضوع متزايد في مجتمعنا وهو،  شكرًا لكم على السؤال، الاقتراح. سالي كوسترتون: 

كما تعلمون، أحد الأسئلة التي سوف  كيف يجب أن نتجه بخصوص الفئات العمرية للشباب.

ضوع، وهو سؤال من الصعب الإجابة عنه وهو، كيف يمكننا تسألونها عندما يثار هذا المو

تحقيق التوازن بين تعليم، إذا كانت هذه هي الكلمة الصحيحة، قاعدة واسعة جدًا من الشباب 

أين محاذاة النقاط، إذا جاز التعبير، بين الفهم الأوسع لكيفية عمل الإنترنت،  ما نقوم به؟

ثير من الناس نعم، كما تعلمون، هناك حاجة حقيقية وهو ما أعتقد أنه ربما يقول عنه الك

لأطفال المدارس، الأصغر سنًا، لفهم کيف يتوافق کل هذا معًا، ويتوازن مع نطاق 

ICANN .وأنت تومئ لأنك من الواضح أن شاركت في بعض هذه  الضيق للغاية

ملاحظتي  إنها ذاتية جدًا حتى الآن هذه هي وكما تعلمون، أنها خادعة. المحادثات.

أن نبقى هذا  –واقتراحي، واهتمامي، إذا كنتم ترغبون، سيكون أننا  بخصوص المحادثات.

الحوار مستمرًا، ونركز عليه في العديد من مجموعات التوعية المختلفة لدى مجموعات 

ولكنني أود أن  سوف يكون أكثر أهمية بالنسبة للبعض أكثر من غيرهم. المجتمع المختلفة.

لتأكيد بالحوار وبعض العصف الذهني حول كيفية تحقيق هذا التوازن، ثم إذا أرحب با

الاستقرار بخصوص نوع من الاتفاق الذي يشعر المجتمع  -استطعنا التوصل إلى نوع من 

أنه استخدام جيد للموارد، كيف يمكننا بعد ذلك التأكد من أننا، من منظور المحتوى، كما  -

ا على شبكة الإنترنت، وكذلك ربما يمكن أن نحقق توازنًا تعلمون، نحن نعمل مع شركائن

ومع أخذ ذلك في الاعتبار، اعتقدت فقط أنه قد يكون من المثير للاهتمام  بين من يفعل ماذا.

، وبالتأكيد منذ أن بدأت ICANNأن تعرف المجموعة أنه في كل اجتماع من اجتماعات 

يكون لدينا اجتماع مباشر لموظفي لمدة تبلغ حوالي أربع سنوات ونصف،  ICANNمع 
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الكل من  -الجزء  -لذلك  .RIRومجتمع  ISOCو ICANNالتواصل والاتصال بين 

نحضر أي شخص  -فأي شخص هنا يجتمع وجهًا لوجه، ونحن عن بعد  جميع أنحاء العالم.

لك وقد كان هذا مكانًا مثمرًا جدًا لبدء بعض هذه المناقشات لأن بعض ذ ليس هنا عن بعد.

سيكون لديهم مسؤوليات مختلفة، لذلك نأمل أن نتمكن فيما بيننا، كما تعلمون، نحاول البدء  -

لكن من فضلكم ساعدونا على أن نستمر في هذه المناقشة وقوموا  في حل هذه المشكلة.

 وشكرًا لكم على إثارة الموضوع. بصياغة كيف نفعل ذلك ونحن نمضى قدمًا.

 

 رًا جزيلاً.شك  ألاستير سترتشان:

 

لا  وفي الواقع، قبل أن تبدأ، أعرف بضعة أشخاص لديهم أسئلة. السؤال التالي. شكرًا. دانكان بيرنز: 

يزال بإمكانك إرسالها عبر عنوان البريد الإلكتروني، وسنقوم بالرد على صفحة ركن 

 السؤال التالي، رجاءً. الرئيس على الويب بعد الاجتماعات.

 

أنا كلاوديو دي لوسينا، جامعة ولاية بارايبا في  طاب صباحكم جميعًا. شكرًا جزيلاً.  سينا:كلاوديو دي لو

زميل لأول مرة  البرازيل وأعمل حاليًا كباحث للمؤسسة البرتغالية للعلوم والتكنولوجيا.

أود أن أترك، أول شيء، كلمة تقدير لبرنامج  في الموقع. ICANNوأيضًا أول اجتماع 

لم يعمل فقط بشكل جيد للغاية بمعنى أنه منظم بطريقة  –لقد كان  ت في حد ذاته.الزمالا

بدأ يبين كيف تعمل المنظمة ولكن أيضًا مع فكرة جديدة لوجود مدرب قبل أن  –تبين أن 

  نبدأ مما يخفف كثيرًا ما كان بالفعل أسبوع تعلم صعب هنا.

لقد كان يوران  صديقي ألاستير هنا. أود أن أتحدث قليلًا عن النقطة التي تطرق إليها

فهم مشترك أن  -صاخبًا جدًا في كل اللحظات التي كرسها هو أنه يفهم أن الأول وهو 

نحن على الأرجح سوف  -إن لدينا  الناس الذين وصلنا إليهم حتى الآن كانوا هم السهلين.
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دم وجعلهم يصلون صعوبة الاتصال بالجيل القا -يكون لدينا صعوبة أكثر من ذلك بكثير 

 إلى المنتجات والخدمات والفرص التي توفرها هذه البيئة.

الآن، لقد كنت على اتصال مع اثنين من مسؤولي التوعية والتواصل فى الفريق مع مبادرات 

لا  -نتوقع أن تتطور في وقت طويل، ولكن هذا  -مثيرة للاهتمام للغاية وواعدة، وعندما 

وأنا، من هذا المنطلق، أدعو الفريق إلى إيلاء اهتمام  ا لذلك.يزال هناك تكلفة عالية جدً 

خاص للجامعات والجامعات الحكومية في المجتمعات التي تعاني من نقص الخدمات ثم 

سواء كان ذلك لأن لديهم دورًا مؤسسيًا خاصًا جدًا في مناطقهم، سواء كان  البلدان المتخلفة.

ور الذي نحن نرغب في التواصل معه لتقديم تلك ذلك لأنهم يخاطبون بالضبط هذا الجمه

لذا سأكون ممتنًا لمعرفة ما إذا كان هذا هو الرأي  الفرص والمنتجات والخدمات الرقمية.

الذي يتم مناقشته إلى حد ما أو مشاركته مع العامة والفريق، وهل كانت تلك هي المبادرات 

 شكرًا جزيلاً على هذه الفرصة. ها.التي كنا نرغب بطريقة أو بأخرى فى تعزيزها وتحسين

 

 سالي. شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

 نعم. شكرًا. سالي كوسترتون: 

 ] ضحك [

 

 لذا، شكراً لكم.  كلاوديو دي لوسينا:

 

أحدهما هو من خلال برامج  نعم، لدينا بعض الجهود في مجالين، على وجه التحديد. سالي كوسترتون: 

المشاركة الإقليمية التي نقوم بها مع فريقنا الإقليمي ونائب الرئيس ورئيس المشاركة 
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لكل إقليم أولويات مختلفة  إنها برامج مشاركة تشاركية جدًا للمشاركة. وأعضاء مجتمعنا.

تلك  الموظفون دورهم هو تسهيل تنفيذ -وفي كل منطقة نحن  من التوعية والنمو.

 آمل أنك تعرف رودريغو دي لا بارا. -وأنا متأكد  هذا هو النهج الإقليمي. الأولويات.

 إنه حقًا موجود. إنه هناك يلوح ذراعه. –هل هو  أين رودريغو؟

 

 لقد حصلنا على محضر اجتماع قبل الجلسة مباشرة، في الواقع.  كلاوديو دي لوسينا:

 

أعلم أن رودريغو سوف يتصل بك، إذا لم يكن قام بذلك بالفعل، ليدعوكم فأنا  حسنًا. سالي كوسترتون: 

للمشاركة مع زملائكم أعضاء المجتمع على أساس مستمر من البرازيل مع دانيال، لدينا 

 ثمة هذا الأمر. أيضًا دانيال، وأعتقد، هنا أيضًا.

التوعية الأكاديمية  على الصعيد العالمي، لدينا تنسيق من أحد نواب الرئيس الذين يتابعون

حسنًا،  لا أعرف إن كان هنا. هل هو هنا؟ أين جان جاك؟ ومشاركة المجتمع المدني.

لدينا وقت معتاد فى مناقشاتنا الاستراتيجية حول كيف  -لدينا المشاركة  ربما ليس هنا.

نقوم به بطريقة مشتركة أكثر بخصوص الوصول إلى الجامعات، والتحدث مع طلاب 

الآن هذا يركز على وجه  وأخيرًا، أود أن أقول إن لدينا برنامجنا للجيل القادم. عات.الجام

معايير  -بمعنى التحديد على التواصل مع طلبة الجامعات والناس في التعليم بدوام كامل.

الموظفة  .ICANN، ويأتون من المنطقة التي يتم عقد اجتماع 30إلى  18الدخول من 

نحن على ما يرام  إنها ليست هنا أيضًا. أين ديبورا؟ ى ديبورا، هنا.المسؤولة عن ذلك ه

لذلك أريد فقط أن أتأكد حقًا من أنكم تعرفون جميعًا أن لدينا أشخاص معينين في  هنا.

يومًا بعد يوم يبحثون عن إمكانية الوصول والمشاركة، لكن نحن أيضًا  -الفرق الذين 

 عبير، استراتيجيًا كيف يمكننا أن نفعل أكثر من ذلك؟نواصل النقاش أكثر، إذا جاز الت

لأنك على حق  كيف يمكننا أن نحقق المزيد من الموارد التي لدينا لتعزيز هذه المشاركة.

كما تعلمون، هناك الكثير من القوة في الجامعات مع الطلاب الذين يدرسون  تمامًا.

 شكرًا. أن نستثمرها.دراسات الأعمال والمهندسين، وهكذا دواليك، يمكن 
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 لذا من فضلكم، السؤال التالي. لدينا سبع دقائق متبقية. شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

لكن اسمي  سأحاول أن أكون موجًزا، لأن كلاوديو سرق نصف سؤالي. شكرًا جزيلاً.  ديفيد مورار:

صفتي الشخصية، أنا زميل للمرة الأولى، حاضر لأول مرة، وبينما أتكلم ب ديفيد مورار.

أردت أن أتأكد من أن الموظفين التنفيذيين  أنا متأكد من أن زملائي سوف يتفقون معي.

أستطيع أن أتحدث من، كما  -وأنا  يعرفون أن برنامج الزمالة قد حقق نجاحًا هائلًا.

مشرفنا، الذي قام بعمل هائل  -أردت أن أشكر  -وأردت  كزميل. ICANN 58تعلمون، 

تقد، كما تعلمون، ربما لا تروننى كقائد في المستقبل، ولكنني متأكد من أنكم سوف أع لنا.

و أردت فقط أن لا أسأل بالضرورة ولكن أردت التأكد  ترون الكثير من الزملاء الآخرين.

هي جزء حاسم فى جلب الوافدين الجدد، كما تعلمون،  -من أنكم تعرفون أن الزمالة في 

وأعتقد أنه من المهم و، كما  القادمين الجدد من جميع الأعمار.وليس فقط الشباب ولكن 

 فشكراً لكما على هذا. تعلمون، ربما حتى توسيعها في مرحلة ما.

 ]تصفيق[

 

 شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

أولًا وقبل كل شيء، أنا سعيد جًدا  -أريد فقط أن أعطيكم فكرة قصيرة  شكرًا جزيلاً. شكرًا. يوران ماربي: 

 ن الكثير من الوافدين الجدد من الزمالة قد جاؤوا إلى الميكروفون أثناء الكثير من الجلسات.لأ

 ]تصفيق[
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ويمكنني أيضًا أن أقول، على أساس شخصي، إنه عندما يكون لي الشرف أن ألتقي بهذه 

المجموعات المختلفة خلال هذا الأسبوع، كانت أسئلتهم أكثر صعوبة بالنسبة لي من 

 أنت تقدم منظورًا جديدًا. لطيفة التي كانت لدينا حتى الآن، والتي أقدرها حقًا.الأسئلة ال

تطرحون الأسئلة التي تتحدى أحيانًا معتقداتنا، وهذا هو بالضبط  -وأنا أعلم أن الجميع 

 ما عليكم القيام به. لذلك شكرًا لكم، واستمروا.

 

 السؤال الأخير، من فضلك. شكرًا. دانكان بيرنز: 

 

هذا هو أول اجتماع لي في  مرحبًا، الجميع، اسمي إيفلين نامارا من أوغندا. حسنًا. إيفلين نامارا: 

ICANN.وأنا أيضًا جزء من برنامج الزمالة ،  

وفي أوغندا،  كانت شركتي في المرتبة رقم واحد كأكثر البلدان فى ريادة الأعمال في العالم.

والعديد من المناطق الأخرى في أفريقيا، هناك منظومة متنامية من الشركات الناشئة 

 ICANNلذلك أردت أن أعرف، هل هناك مساحة داخل  والابتكارات التكنولوجية.

للمبادرات التکنولوجية ومساحة الابتکار التي تنمو علی نطاق واسع داخل أفريقيا والمليار 

أعلم أن معظم هؤلاء سيكونون  ل الحديث عن اتصال المليار المقبل بالإنترنت.نواص القادم؟

 شكرًا. ؟ICANNهل هناك مساحة لهذه المنظومة داخل مجتمع  من أفريقيا.

 

كي نكون  -لدينا استراتيجية للمناطق المهمشة  التحدي الذى تعطوننا إياه ليس سهلًا. شكرًا. يوران ماربي: 

الوضع الخاص، وأنا لا أحب دائمًا كلمة "المهمشة" لأن هناك إمكانات  صادقين، في هذا

نعم، لقد قلت مرات عديدة أن المليار مستخدم القادمين سيكونون مختلفين عمن لدينا  كبيرة.

نحن نقوم بالفعل بإنفاق المزيد من الموارد في  اليوم، وسيكونون أكثر صرامة وأصعب.

تحدث طارق عن الأشياء التي نقوم بها في محاولة  نيروبي.وفتحنا مكتبنا في  أفريقيا.

نحاول أن نفهم الطلب بشكل مختلف قليلًا  -نحاول أن نكون  للتدريب ولتدريب المدربين.
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لذلك نحن دائمًا يمكن أن نحاول معرفة كيف يمكننا أن نفعل ذلك لخدمة  -حتى نتمكن من 

أعتقد أن الأمور التي تحدث في  ات.والحصول على مشاركة جيدة على أساس الاحتياج

أنتم تفعلون الكثير من الأشياء بطريقة جديدة تمامًا، والتي أعتقد  أفريقيا الآن مذهلة للغاية.

أنا أعلم طارق وسالي وديفيد وديفيد الآخر هناك، فنحن نقضي  -لكننا  أنها لصالحكم كذلك.

كثيرًا ما نتحدث عن أفريقيا  -ضح جدًا الكثير من الوقت لفهم الاحتياجات الدقيقة لأنه وا

وهم في مراحل مختلفة ولهم مطالب  –ككيان واحد، لكنها العديد من البلدان المختلفة مع 

لذلك بالنسبة لنا، نحن بحاجة إلى  وثقافة الاختلاف هذه شيء إيجابي. -ولكن أيضًا  مختلفة.

نحن  لتعبير، وكيفية التعامل معها.أن نتمكن من فهم كيفية الدخول فى التفاصيل، إذا جاز ا

ولدي  مهمة جدًا. IDNsنحن ننظر إلى، كما تعلمون، الـ  ننظر إلى أمور تدفقات المرور.

  اجتماعات في أفريقيا حيث أشرح للناس أهمية كونها أكثر محلية.

 -فقط نحن نأمل  لا أعتقد أننا سنكون قادرين على القول بأننا قد فعلنا ذلك بطريقة جيدة.

وسوف تكونون  نحن هنا لمساعدة الناس على الاتصال من خلال شيء نسميه الإنترنت.

 شكرًا. الحكم هل فعلنا فعلًا الشيء الصحيح.

 

 شكرًا. إيفلين نامارا: 

 

يرجى  آمل أنها كانت مجدية. وهذا يقودنا إلى نهاية هذه الجلسة. لذا، شكراً لكم. شكرًا. دانكان بيرنز: 

اسمحوا لنا أن نعرف ما أعجبكم، لم  عليقاتكم عن الجلسة في تطبيق الاجتماع.ترك ت

 وبهذا، شكرًا لكم، جميعًا. يعجبكم، ما يجب أن نفكر فيه إذا قمنا بذلك مرة أخرى.

  ]تصفيق[

  

 ] نهاية النص [


